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(Extraído del libro Sijot Kodesh Gueulá uMashíaj, de una charla del Rebe de Lubavitch
durante la guerra del Líbano)

“No es conveniente hablar de temas que son opuestos a las virtudes de Israel, a pesar de esto, lo
mencionamos para que luego de hacer el error tanta veces, ¡no vuelvan a hacerlo nunca más!
Por ello es necesario culminar la misión militar en su totalidad, cuyo objetivo es hacer
todo lo posible de forma natural para que los judíos vivan con seguridad en toda la Tierra
de Israel. En el norte y en el sur, en el este y en el oeste, en todos los límites de la Tierra de
Israel y en particular, pues de la seguridad de la Tierra de Israel depende la seguridad de
todos los judíos dondequiera se encuentren.
Para sumar fuerza y poder superar esta prueba y culminarla en su totalidad sin la intervención
de aquellos “miedosos” y en particular viendo las consecuencias de esta conducta, debemos
prestar atención a las palabras del ejército que son los expertos exclusivos del tema de
seguridad, sin la intromisión de intereses políticos, pues todo el ejército declara de forma
clara que debemos llevar la misión militar hasta el final, pues es el único camino racional para
lograr la seguridad y la paz de los judíos en la Tierra de Israel. 
Por cuanto es la opinión del ejército, fundamentada con razones lógicas y puras, por lo tanto,
esta opinión es entonces, la indicación de Di-s en el Shuljan Aruj en Su Torá. Y es la única
forma de llegar a instalar la seguridad y paz verdaderas, hasta que lleguemos a la
plenitud de la paz en el mundo con la Redención verdadera y completa a través de la
llegada del Mashíaj.
Solo con la culminación de la misión militar en su totalidad, de una forma que brinde seguridad
y paz a todos los judíos que se encuentran en la Tierra de Israel, pueden justificarse los muertos
que cayeron por esta misión, Di-s vengue su sangre. Cada uno de ellos es un “mundo
completo” y el peligro de vida de cada uno desplaza toda la Torá. Por ello, por cuanto hay
una necesidad de ejecutar esta misión para asegurar la tranquilidad y la paz de los judíos en la
Tierra de Israel, están obligados a completar la misión en su totalidad, para justificar, algo
en lo posible, a las bajas mencionadas. En particular que a través de esto evitarán otras bajas
para que no se pierda ni una vida más en Israel, cada una de ellas es un mundo entero.
Y sea la voluntad que esta vez no cometan el mismo error de la vez anterior, sino que culminen
la misión totalmente y que estos “miedosos” mencionados antes no envíen emisarios a pedir y
suplicar que tomen de vuelta los territorios como aconteció la última vez. Y no hay que
impactarse de los “miedosos” que quieren hacer esto, pues cuando les preguntan a ellos,
la causa por la cual quieren cometer el mismo error que antes, ¡ya que ven en la práctica
las consecuencias de tamaño error! Ellos no tienen lo que contestar.
Esta es la respuesta más clara. Que Di-s “les insufle un espíritu desde las alturas” y puedan
cambiar sus ideas, todos juntos estemos como un solo hombre con un solo corazón “frente
al monte de Sinaí” para aceptar conducirse de acuerdo a las indicaciones de Di-s, “Di-s de
los ejércitos” en su Torá, “la Torá de verdad”, “la Torá de vida”, una enseñanza verdadera cada
día, tanto con respecto a la vida particular de la persona y con mucha más razón a la vida de un
hombre público y más cuando hablamos en relación a un tema general sobre la seguridad y las
paz de los hijos de Israel.

MASHIAJ SEMANAL
la publicación del tiempo de la Gueulá -redención-

 con la ayuda de hashem, el p ueblo de israel vencerá

Carta general del Rebe

יחי אדוננו מורנו ורבינו מלך המשיח לעולם ועד

# 127

    Que no se pierda una vida más en Israel

“A pesar de que el pueblo Israel es
una minoría entre las naciones, sin
embargo, en el pueblo de Israel lo

principal es la calidad y no la
cantidad. Y esta es la virtud del

pueblo de Israel sobre las naciones del
mundo, algo que se expresó de forma

muy destacada en l a época del rey
Salomón.

Así también sucedió varias veces en la
historia del pueblo judío, como

expresa la profecía de Jana, leída en la
Haftará de Rosh HaShaná: “Un canto

sobre los reyes del mundo y la
congregación de Israel”, “Mi corazón

se regocija en el Señor ...
engrandeciste mi boca por sobre mis
enemigos”. Así será hasta la llegada

del Mashíaj cumpliéndose el
versículo: “Di-s destrozará a sus

enemigos... y dará fuerza a su rey,
fortaleciendo el poder de su ungido”,
Israel vencerá en todas sus guerras”.

(Víspera de Iom Kipur de 1973, 
horas antes de la guerra)



(El Rebe - Sefer HaSijot 5752/Vaierá)

“Cuando el Rebe Rashab tenía 4 o 5 años, fue llevado a su abuelo, el Tzemaj Tzedek, para recibir una bendición por su cumpleaños.
Cuando entró en la habitación de su abuelo, comenzó a llorar. Después de calmarlo, su abuelo preguntó por el motivo de sus lágrimas. El
niño respondió: “En la escuela, aprendimos que Di-s se reveló al patriarca Abraham. ¿Por qué no se revela a mí? El Tzemaj Tzedek le
respondió: "Cuando un judío tzadik (justo) decide a los 99 años que debe circuncidarse a sí mismo, es digno que Di-s se revele a él".
Esta historia enfatiza que el hombre debe obtener la revelación de la Divinidad a través de su esfuerzo espiritual. Incluso la mayoría de
los tzadikim no son dignos de tal revelación. Sin embargo, cuando un tzadik ha llevado a cabo su servicio durante 99 años y se da
cuenta de que todavía debe circuncidarse, entonces es digno de la revelación de Di-s.
Según esta explicación, surge la pregunta: Dado que la revelación de Divinidad es dependiente de una tarea espiritual tan elevada,
¿Cómo es esta historia relevante para cada judío, para las personas que están muy por debajo del nivel de tzadik?
La resolución a esta pregunta está relacionada con el concepto de que la revelación de Di-s a Abraham es asociada con la circuncisión.
Aunque Di-s se había revelado a Abraham anteriormente, la revelación que Abraham experimentó después de la circuncisión fue
mucho mayor. La diferencia era doble: En primer lugar, se le reveló un mayor nivel de Divinidad y en segundo lugar, Abraham era un
recipiente más receptivo para la revelación y pudo internalizarla en mayor medida.
Ambos conceptos se aluden en el versículo del inicio de la parshá Vaierá que relata que Abraham "estaba sentado en el calor del día". El
"calor" se refiere a una revelación intensa de Divinidad como se refleja en el versículo "Como el sol y su escudo son Havaiá y
Elokim" (Tehilim 84:12), que utiliza dos nombres de Di-s, "Havaiá" (la intensa revelación Divina) y "Elokim" (El ocultamiento de dicha
revelación). El "estaba sentado" de Abraham implica que la revelación fue recibida e internalizada de manera estable.
Estos dos conceptos están intrínsecamente relacionados con la naturaleza de la mitzvá de la circuncisión. Por un lado, la circuncisión
está sobre todas las mitzvot de la Torá, como lo escribe Maimónides: "Se establecieron tres pactos en relación a todas las mitzvot de
la Torá y en cambio, respecto a la circuncisión, se establecieron trece pactos". A su vez, la mitzvá de la circuncisión afecta los
aspectos más bajos de nuestro ser, incluso nuestros cuerpos físicos, estableciendo “un pacto eterno en vuestra carne”. Además, la
mitzvá de la circuncisión está asociada con la toma de posesión de Eretz Israel por parte de los judíos de Eretz Israel, el pacto de
la tierra, pues suministra la fuerza y la capacidad para transformar lo terrenal en un espacio de Santidad.
Estas dos dimensiones de la mitzvá de la circuncisión (Por un lado el mayor nivel de Divinidad y por el otro, la inserción en lo más bajo,
en el cuerpo humano y en lo material del mundo) están interrelacionadas. Es a través de atraer la influencia hacia los niveles más bajos
de la existencia material que se revela la naturaleza espiritual trascendente de su fuente. En otras palabras: El propósito final de la
Creación de este mundo es que Di-s desea tener una morada en los planos inferiores.
Esto implica que, no solo la revelación de Divinidad se extenderá desde los reinos espirituales a nuestro mundo material, sino que las
revelaciones más esenciales estarán en este mundo. Esto está implícito en el término "morada". Así como una persona revela sus
cualidades más esenciales en su propio hogar, así también, la dimensión esencial de la Divinidad se revelará en este mundo material.
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“Sumado a lo ya explicado, que el Mashíaj existe en “la chispa de Mashíaj”, que es el nivel más profundo
del alma de cada judío, también existe la realidad física del Mashíaj tal cual es simplemente. “
En cada generación nace un descendiente de Iehuda que es la persona indicada para ser el Mashíaj de
Israel" (Rabí Ovadia de Bartenura - Meguilat Rut). Una persona que por su rectitud es el apropiado para ser
el libertador y cuando llegue el momento Di-s, Bendito Sea Él, se revelará a él y lo enviará (Jatam Sofer
- Shu"t Joshen Mishpat 95).
En nuestra época, se anularon todos los obstáculos y no solo hay una existencia física del Mashíaj sino
que además hay revelación del Mashíaj. Solo debemos dar la bienvenida al Mashíaj concreta y realmente.
Los sabios dicen sobre la parshá Vaierá: "Qué significa lo que está escrito en esta parshá: "Y creció el niño
(Itzjak) y se destetó y Abraham hizo una gran fiesta..."? En el futuro Hashem, hará una gran comida
festiva el día que brinde bondad a la descendencia de Itzjak, luego que coman y beban... Hashem le dice
al rey David, toma la copa y bendice, éste contesta: "yo bendeciré pues me es lindo bendecir", cómo está
escrito: "Levanto la copa de salvación e invoco el nombre de Hashem".
Lo fundamental es que todo esto sea de forma revelada y en la práctica realmente, "Señala con su dedo y
dice: Es éste", "He aquí, que éste, el rey Mashíaj viene", he aquí, mi sagrado suegro, el Rebe, líder de
nuestra generación, "He aquí, este es nuestro Hashem...es Hashem, a Él lo aguardamos, alegrémonos y
regocijémonos con su salvación, la alegría de la Redención verdadera y completa, revelada y concreta, y
entonces bendeciremos: "Que nos diste vida, nos mantuviste y nos hiciste llegar a este momento".

(El Rebe - Sefer HaSijot 5752/Vaierá)
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